



NOTICIA

Las vías alternas por las marchas a favor de las reformas del presidente Petro en el norte y en el sur de Cali

Estas son las vías por donde pueden transitar los conductores, ante las movilizaciones de este 18 de marzo.



Una de las marchas en Cali, del 18 de marzo, desde el parque de Las Banderas. Foto: Juan Pablo Rueda / EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

18.03.2025 08:47 | Actualizado: 18.03.2025 10:00



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Este 18 de marzo están programadas dos movilizaciones en Cali, respondiendo a la convocatoria del presidente Gustavo Petro de apoyar las reformas sociales que el Gobierno Nacional desea impulsar en el país.

El recorrido de las marchas en Cali

Una de las marchas partirá desde el sector del Sena, en el barrio Salomia. **Luego, la marcha tomará por la calle 52 con carrera primera. Posteriormente, seguirá hacia la carrera 8 para terminar a la altura de la plazoleta de San Francisco, frente a la gobernación del Valle.**

(Lea más: Estos son los impactos por el derrumbe que taponó la vía Panamericana; la gasolina y el gas comienzan a escasear).

La segunda movilización **partirá desde el parque de las Banderas. El recorrido seguirá por toda la calle Quinta, vía arteria que une el sur con el norte. Pasará por la carrera 10, en dirección a la gobernación del Valle.**



Una de las marchas en Cali, del 18 de marzo, desde el parque de Las Banderas. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

Las vías alternas



movilidadcali y alcaldiadecali
36.7K seguidores

Ver perfil

MOVILIDAD



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA EL 18 DE MARZO



ALCALDÍA DE
SANTIAGO DE CALI

[Ver más en Instagram](#)

307 Me gusta

movilidadcali

🔊 Información Importante

Mañana se llevarán a cabo movilizaciones en la ciudad. La Secretaría de Movilidad, junto con demás autoridades locales, trabajaremos en conjunto para garantizar una jornada tranquila, con el apoyo de agentes de tránsito y medidas para facilitar la 🚗 movilidad.

Se recomienda a los ciudadanos planear sus recorridos con anticipación 🗺️ y considerar rutas alternas .

#Movilidad #Seguridad #Cali #Tránsito #prevencion

Ver 9 comentarios

Añade un comentario...

Los conductores pueden tomar vías alternas para dirigirse de norte a sur. Por el norte pueden tomar **las avenidas 4N con carrera 7, también, las avenidas 6AN, 8N y 9N para dirigirse hacia la zona**

del oeste y de ahí, la avenida Circunvalar, en dirección hacia el sur de la capital del departamento.



Una de las marchas en Cali, del 18 de marzo, desde el parque de Las Banderas. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

(Lea más: [Emergencia | Habilitar la vía Panamericana en Nariño tardaría más tiempo de lo presupuestado](#)).

Otra alternativa es tomar las avenidas 4N y 2BIS Norte para dirigirse a la calle 25 para luego tomar la autopista Suroriental.

De acuerdo con el secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, más de 100 agentes de tránsito estarán dispuestos a colaborar para evitar congestiones en las calles.

(Lea más: [El policía asesinado por delincuentes en Jamundí, Valle, tenía siete condecoraciones; esto es lo que se sabe](#)).



Una de las marchas en Cali, del 18 de marzo, desde el parque de Las Banderas. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

'Hay marchas, pero no día cívico en Cali'

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, señaló que aunque el presidente Petro anunció un día cívico en el país, en la capital del Valle funcionarios seguirán trabajando, aunque señaló que aquellas personas que deseen sumarse a la marcha, podrán hacerlo sin contratiempos.

“Aquí vamos a seguir trabajando, los hospitales seguirán salvando vidas, los colegios seguirán educando niños, seguiremos trabajando por recuperar las vías, y los caleños podrán seguir trabajando o siguiendo sus días normales. Eso sí, para quienes quieran salir a marchar pacíficamente, les garantizaremos todos sus derechos para que puedan hacerlo”, le manifestó el mandatario caleño a EL TIEMPO.

En cuanto a dispositivos de seguridad que se tengan estimados para que la movilización transcurra sin inconvenientes, el alcalde Eder mencionó que dispondrá de un puesto de mando unificado o PMU, donde las autoridades podrán acompañar de manera integral y en detalle, el desarrollo del evento. En la alcaldía de Cali reiteraron que las marchas terminarán en la plazoleta de San Francisco, en el centro de la ciudad.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte otras informaciones de interés